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病院長 地域医療連携部長 看護部長 事務部長 医療連携室係長

 

 

2023 年度 第 2 回地域医療支援運営委員会議事録 

日 時 2023 年 8 月 24 日（木）14：00～15：00 

場 所 藤田医科大学岡崎医療センター大会議室 2 / ハイブリッド形式 

司 会 市川 邦宏 

出席者 【院外】（Z o o m）田那村 収、升川 浩子、青木 裕明、片岡 博喜（代理：ナカタ） 

 （来 訪）鈴木 勝久、加藤 政幸 

【院内】鈴木 克侍、有嶋 拓郎、小島 菜保子、濱野 和治 

欠席者 【院外】田中 浩之、金澤 一徳 

                       （敬称略） 

１． 開会 

・病院長より挨拶 

コロナ第８波が過ぎ、数か月が経過した。東京や大阪では第 9 波がきたのではないかと 5 月

頃に示唆されていた。幸いなことに、岡崎地区は愛知県内において定点測定でコロナ新規患

者がかなり少ない。しかし、7 月から 8 月にかけてかなり増えてきた。ただ重傷者は少ない

状況。マスクなしでの外出や会食等見受けられることが多くなったが、当院では 5 類感染症

になる前の 2 類感染症であった当時のまま、マスクの着用、面会の制限など徹底管理してい

る。当院に来院される際は、院内のルールに従い感染防止にご協力いただきたい。 

当院は地域医療支援病院となって 1 年が経とうとしている。引き続き連携のほどよろしくお

願い申し上げる。（鈴木） 

 

２． 当院からの報告（資料①） 

・資料①の通り 

委員変更の案内、前方/後方連携の実績、共同利用の実績、救急医療提供の実績、地域の医療

従事者に対する研修活動、当院からのお知らせを報告。（有嶋） 

 

３． 各委員からご意見ご要望等 

【愛知県医師会 理事 田那村収】 

  前回途中退室しご挨拶が遅れて申し訳ない。今年度より委員に任命いただいた。よろしくお

願い申し上げる。私自身は岡崎市の開業医である。先日、骨折して岡崎医療センターへ 1 泊

入院し、鈴木病院長にもお世話になった。無事ギプスも取れ、感謝している。この入院期間

で、外来・入院の流れを実感することができた。IT を活かした部分や感染対策の徹底管理等、

感心した次第である。5 月以降、開業医でも新患が増えている。患者さんの病院に対する考え

方が変わってきているのではないかと予測している。今後の動向も気になるところである。 
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 【岡崎市医師会 理事 升川浩子】 

  いつもたくさんの患者さんを受け入れてくださり感謝申し上げる。コロナ患者さんも増えて

きており徹底された管理に安心している。引き続き地域連携にご協力をお願いしたい。 

【岡崎薬剤師会 副会長 青木裕明】 

  高村会長の後任として、今回から委員に任命された。岡崎市に大学病院がきて、外来患者を

受け入れ、私どももその処方箋を受け入れる形となっている。薬剤師会一同、地域の服薬ケ

アができるような形で支えていきたい。私の薬局は、地域連携薬局の認定を受けており、そ

の中で”お～ろら薬局 ひかりが丘”は中部 9 県の中で、最初に調剤行為を自動化した薬局であ

る。調剤はロボットにお願いし、薬剤師は服薬指導や服薬後のケアに注力している。調剤業

務を少しでも簡素化し、薬剤師の負担軽減に努めている。私事ではあるが、長女が藤田を卒

業した。インターン中であり、もし見かけることがあれば可愛がっていただけますと幸いで

ある。拙いご挨拶ではあるが、今後ともよろしくお願い申し上げる。 

【岡崎市立岡崎小学校 校長 鈴木勝久】 

岡崎小学校の近況を報告する。１学期末 801 名だったところ 5 名ほど転出した。しかし、夏

休み中に 5 名ほど転入し 2 学期も 801 名からスタートする。改修工事は、2 学期より南舎が

完成し、来賓玄関、1 階は保健室、通常教室が 4 つ、2 階に職員室、校長室、3 階には理科室

と全て中も外もリニューアルする。特に室内は木質化で大変明るく快適な環境を整えている。

岡崎学区は今後こどもが増えていく予想のもと 2 学期は 6 教室に増やし稼働している。5 年

後は満室になる予想である。また、9 月 20 日学校保健委員会で講師の先生を岡崎医療センタ

ーより派遣いただくこととなっており、11 月 25 日バックヤード体験ツアーも開催いただけ

るので、こどもたちが少しでも興味を持ち、医療の世界に進んでいく子もいるかと思う。こ

のような貴重な体験を企画いただき感謝申し上げる。 

【岡崎学区総代会 会長 加藤政幸】 

 第 1 回地域医療運営委員会に参加したことを総代会に報告したところ、他の議事の際、参列

者はボーっと聞いているが、非常に食いつきがよく、総代さん達の中では自分たちの町にあ

る藤田という意識が深まってきていると実感した。また、岡崎学区の夏祭りにもご協力いた

だき感謝申し上げる。岡崎学区は年に 5 回ぐらい学区通信というものを発行している。学区

の方々の関心がとても高いので、学区通信のひとつのコーナーに岡崎医療センターの話題を

載せるのもいいのかなと感じている。4 年前は迷惑の藤田だったのが、今では地域の誇りの

藤田になっていただきとても嬉しい。医療の面でお世話になっているのはもちろんのことだ

が、守衛さんや院内で働くスタッフさんの接遇がとても良い。引き続きよろしくお願い申し

上げる。 

 

４． 閉会 

・鈴木より閉会の挨拶 

・次回以降の開催予定日は以下の通り 

2023 年度第 3 回地域医療支援運営委員会 2023 年 11 月 16 日（木）14：00~15：00 

以上 

文責：市川、小田 


